

« Le 26 septembre 2024, Lactalis a annoncé une baisse de près de 9 % de ses volumes de lait collectés en France et destinés à l'export. Un coup de tonnerre mais qui n'a finalement pas surpris tout le monde. »

« Il n'y a pas eu beaucoup de réactions aussi quand la laiterie de Campbon a fermé»

« C'est l'hypocrisie du monde agricole. On savait que ça allait arriver. Et là, on s'excite sur Lactalis. Mais il n'y a pas eu beaucoup de réactions quand la laiterie de Campbon a fermé. On n'entend pas non plus beaucoup de monde crier pour celles du Lude (Sarthe) ou de Maillezais (Vendée)... Il y a deux ans, Danone lâchait 350 éleveurs dans le sud de la France. Lactalis ne fait que suivre le mouvement ». Éleveur à Remouillé, dans le vignoble nantais, Fabrice Hégron est sorti du système industriel en 2016.